

Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Summary	Программа по дисциплине ориентирована на формирование базовых языковых компетенций в английском языке, включая элементарные навыки чтения, письма, аудирования и говорения. Направлена на освоение основ грамматического строя, базовой лексики и простейших коммуникативных моделей, необходимых для повседневного и учебного общения.	The discipline program is focused on the formation of basic language competences in English, including elementary reading, writing, listening and speaking skills. It is aimed at mastering the basics of grammatical structure, basic vocabulary and the simplest communicative patterns necessary for everyday and academic communication.
Формируемые компетенции / Competences	Осуществлять коммуникации на иностранном языке для решения задач межличностного и межкультурного взаимодействия.	Communicate in a foreign language to solve problems of interpersonal and intercultural interaction.
Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Academic outcomes (knowledge, abilities, skills)	В результате изучения учебной дисциплины студент должен: знать: – элементарную грамматическую систему английского языка; – базовую общеупотребительную лексику по темам программы; – формулы речевого этикета и коммуникативные стратегии для решения элементарных коммуникативных задач; – основные языковые явления и их проявление в английском языке; уметь: – понимать устную речь на знакомые темы; – продуцировать устные высказывания на изученные темы; – понимать основное содержание простых аутентичных и адаптированных письменных текстов; – составлять связные письменные тексты с использованием изученной лексики и грамматических структур;	As a result of studying the academic discipline, the student must obtain the following: know: – the elementary grammatical system of the English language; – basic common vocabulary on the topics of the programme; – formulas of speech etiquette and communicative strategies for solving elementary communicative tasks; – basic linguistic phenomena and their manifestation in English; be able to: – understand oral speech on familiar topics; – produce oral statements on learnt topics; – understand the main content of simple authentic and adapted written texts; – compose coherent written texts using learnt vocabulary and grammatical structures; – apply learnt grammatical rules in speech and writing; have skills in: – elementary English speaking and writing necessary for

	– применять изученные грамматические правила в речи и на письме; владеть: – элементарными навыками устной речи и письма английского языка, необходимыми для общения на бытовом уровне; – базовым словарным запасом для решения коммуникативных задач в рамках изученных тем; – стратегиями языковой догадки при чтении и аудировании; – навыками работы с двуязычным словарем и справочными материалами.	communication at the everyday level; – using basic vocabulary for solving communicative tasks within the studied topics; – language guessing strategies in reading and listening; – working with bilingual dictionary and reference materials.
Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Discipline, module term	2	2
Препреквизиты / Prerequisites	Английский язык (фонетический курс)	English language (phonetic course)
Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credits	3	3
Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hours and hours of self-study	62/68	62/68
Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of mid and end-term assessment	Ответы на практических занятиях, презентации, учебная дискуссия, переводы, составление таблиц, глоссария, открытые эвристические задания, сочинения и проекты, контрольные работы и тесты / экзамен	Answers in practical classes, presentations, educational discussions, translations, compilation of tables and glossaries, open heuristic tasks, essays and projects, tests / exam